

# Pierre Weicherding,

Allgemeinmediziner und bis vor kurzem Leiter der Sanitätsinspektion, wurde mit sofortiger Wirkung von der Epidemiologin Laetitia Huiart in seinem Amt abgelöst und betreut nun für das Außenministerium Asylbewerber medizinisch, teilte *Radio 100,7* vergangene Woche mit. Der Wechsel ist deshalb überraschend, weil er mitten in der Coronakrise kommt und die Sanitätsinspektion derzeit mit den Kontrollvisiten im Heimsektor und mit dem *Tracing* von Covid-Fällen voll gefordert ist. Allerdings soll es zwischen Weicherding und Jean-Claude Schmit, Leiter des Gesundheitsamts, schon länger Unstimmigkeiten gegeben haben, so *100,7. ik*